
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence LM1041

Prix 3 900 €

Plan-de-la-Tour
Maison à louer (83120)
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À louer pour les vacances, une charmante villa d'environ 220 m², située à quelques

centaines de mètres à pied du village du Plan de la Tour. Cette propriété pleine de

charme  se  compose  de  deux  maisons  indépendantes,  offrant  un  total  de  cinq

chambres confortables.La maison principale comprend une entrée, une buanderie

équipée  d'un  lave-linge  et  d'un  sèche-linge,  des  toilettes  invités,  une  spacieuse

pièce à vivre avec télévision et cheminée, une belle véranda lumineuse donnant sur

le  jardin,  une  cuisine  séparée  entièrement  équipée  avec  accès  extérieur,  une

grande chambre parentale climatisée ...

For  rent  for  holidays,  a  charming  villa  of  approximately  220  m²,  located  a  few

hundred  meters  walk  from  the  village  of  Plan  de  la  Tour.  This  charming  property

consists  of  two  independent  houses,  offering  a  total  of  five  comfortable

bedrooms.The main house includes an entrance, a laundry room equipped with a

washing  machine  and  dryer,  guest  toilet,  a  spacious  living  room  with  TV  and

fireplace,  a  beautiful  bright  veranda  overlooking  the  garden,  a  fully  equipped

separate kitchen with outdoor access, a large air-conditioned master bedroom with

private bathroom and outdoor access, a second ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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